

Herren Kreisliga Staffel 2

TSG Eintracht Plankstadt IV : SG Heidelberg-Neuenheim
Freitag, 26.04.2024, 20:15 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team der SG Heidelberg-Neuenheim

Im Spiel der Herren Kreisliga Staffel 2 traf die TSG Eintracht Plankstadt IV am Freitag, den 26. April im 18. Saisonspiel auf die SG Heidelberg-Neuenheim. Die Gäste entführten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 6:31 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Lederer und Letzgus. Erstaunlich war, dass die TSG Eintracht Plankstadt IV diese Partie mit 6 und die SG Heidelberg-Neuenheim mit einem Ersatzspieler bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Jaun / Schuhmacher gegen Schlosser / Frank bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpften sich Jaun / Schuhmacher zurück ins Spiel und gewannen es noch im Entscheidungssatz. Deutlich nach Sätzen war indes die 0:3-Pleite von Schuhmacher / Puff gegen Lederer / Letzgus. Da war final wirklich nichts zu holen. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Krämer / Treiber gegen Weber / Dinis. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Thomas Schuhmacher bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Leo Letzgus. Andreas Jaun hatte gegen Niklas Lederer bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Ohne Satzgewinn für Florian Schuhmacher verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Lars Weber. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim nachfolgenden 0:3 gegen Benjamin Schlosser fand Peter Puff von Anfang an kaum Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 1:6. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Ralph Krämer eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Ralph Krämer gewann gegen Johann Frank mit 3:2. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nichts auszurichten hatte indessen danach Mark Treiber bei seinem 0:3 gegen Manuel Dinis. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:7 gingen die Spitzenspieler der TSG Eintracht Plankstadt IV und der SG Heidelberg-Neuenheim in die Box. Thomas Schuhmacher hatte im Anschluss gegen Niklas Lederer bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Da war final wirklich nichts zu holen. Nach diesem Einzel steht Schuhmacher somit bei 6 Siegen und 14 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Lederer ein 20:6 ausweist. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Andreas Jaun, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leo Letzgus verlor. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der TSG Eintracht Plankstadt IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 7:29 bei 3 Saison-Siegen, 14 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Für die Mannschaft der SG Heidelberg-Neuenheim geht es stattdessen am 27.04.2024 gegen die TSG Eintracht Plankstadt III nochmal um Punkte.

Statistik:

TSG Eintracht Plankstadt IV

Doppel: Jaun / Schuhmacher 1:0, Schuhmacher / Puff 0:1, Krämer / Treiber 0:1

Einzel: T. Schuhmacher 0:2, A. Jaun 0:2, F. Schuhmacher 0:1, P. Puff 0:1, R. Krämer 1:0, M. Treiber 0:1

SG Heidelberg-Neuenheim

Doppel: Lederer / Letzgus 1:0, Schlosser / Frank 0:1, Weber / Dinis 1:0

Einzel: N. Lederer 2:0, L. Letzgus 2:0, B. Schlosser 1:0, L. Weber 1:0, M. Dinis 1:0, J. Frank 0:1